

## Au collège F.-M.-Luzel, on a le souci de l'après

« Une bonne rentrée sans les contraintes sanitaires », se réjouit Benoît Duquesne, au lendemain de l'arrivée de 230 élèves au sein du collège François-Marie-Luzel qu'il dirige.



L'équipe de direction du collège avec de gauche à droite, Michelle Le Morvan (CPE), Maryse Slack (secrétaire), Benoît Duquesne, et Nadège Caradec, la nouvelle gestionnaire. | OUEST-FRANCE

Après deux ans à se garder de tout, on sent le principal plus détendu. C'est un vrai plaisir. On retrouve de la convivialité. On a ainsi pu offrir le café aux parents des enfants qui faisaient leur rentrée en 6e. En tout, 54 élèves qui vont bientôt bénéficier d'un séjour d'intégration avec nuitées à Port Blanc. Question chiffres, avec 230 élèves, l'établissement connaît une baisse des effectifs (247 l'an dernier), qui se traduit par la perte d'une section. Nous n'avons plus que deux classes de 6e au lieu de lieu de trois mais pour autant, les neuf ensembles font le plein.

Du côté des vingt-deux enseignants, l'équipe est au complet avec socle de dix-sept anciens et cinq nouveaux qui sont : Cyril Piriou, en technologie, Sandrine Faillard, en lettres modernes, Marylène Landeau, pour l'anglais, Jeanne Lefevre, en mathématique et Fanny Le Roux, en histoire-géo.

### *Végétaliser une partie de la cour*

L'an dernier, grâce à l'implication de ses élèves et des éco-délégués, le collège a obtenu le label de niveau 1 en développement durable. Une action qui sera poursuivie et renforcée cette année. Une des idées novatrice avancée par le principal consisterait à végétaliser une partie de la cour, en remplaçant son macadam pour de la verdure et quelques arbres.

Concernant le brevet des collèges (DNB), Luzel peut afficher un taux de réussite de 98 %, mais aux yeux du principal, l'important est ailleurs. C'est l'après collège. Avec 100 % de ceux qui, l'an dernier, l'ont quitté ont obtenu l'orientation qu'ils désiraient. Pour cela l'établissement a largement ouvert ses portes sur l'extérieur avec la venue de divers intervenants et en organisant durant l'interclasse pour ses 3e, ce que l'on a appelé ici Les midis de l'orientation. Désormais, l'apprentissage n'est plus vécu comme une voie de garage. On n'est plus sur des rails. Il y a de la porosité entre les métiers et beaucoup de formations motivantes. Une politique qui porte ses fruits et qui sera poursuivie.

## À Plouaret, cinq nouveaux enseignants ont effectué leur rentrée au collège Luzel



**Michelle Le Morvan, CPE, Nadège Caradec, gestionnaire, Benoît Duquesne, principal et Maryse Slack, secrétaire, ont accueilli les élèves jeudi 1er septembre.**

« La rentrée est paisible dans la mesure où nous n'avons plus de contraintes sanitaires. Avec 230 élèves, 127 filles pour 103 garçons, nous disposons de deux classes de 6e, trois classes de 5e et deux classes en 4e et 3e », se réjouit Benoît Duquesne, le principal du collège Luzel. La grande nouveauté est la création d'une option VTT, en partenariat avec la municipalité et le club, grâce à un financement du Département. Au niveau du personnel de direction, l'arrivée de Nadège Caradec, en provenance de Guerlédan, est la bienvenue. Cinq nouveaux professeurs intègrent l'équipe pédagogique : Cyril Piriou en technologie, Sandrine Faillard en lettres modernes, Mylène Landeau en anglais, Jeanne Lefèvre en mathématiques et Fanny Le Roux en histoire-géographie. Un nouvel assistant éducatif arrive à temps plein : Baptiste Cailleret. Chez les agents territoriaux, Alexandre Le Meur devient chef de cuisine.

Premier rendez-vous hors-murs : le séjour d'intégration de trois journées pour les élèves de 6e à Port-Blanc, encadré par les professeurs d'EPS avec la participation ponctuelle de tous les enseignants.